
MÉMOIRES D'ORION

Rosanna
Narducci

CHRIST'AL CHAYA

Marc M.
Vallée



Mémoires d'Orion

Au cœur de notre quadrant galactique, les dernières étapes d'un long conflit débuté dans la constellation d'Orion sont en cours. Ce livre relate les origines de ce conflit et le rôle crucial que la Terre, une petite planète en périphérie de la galaxie, est appelée à jouer dans sa résolution, par les choix de l'humanité.

Selon les Mémoires d'Orion, notre planète Terre a un rôle unique et essentiel dans l'évolution de toute une partie de notre galaxie. Conçue comme une bibliothèque galactique vivante, la Terre a été choisie pour accueillir et résoudre un conflit majeur menaçant l'équilibre de la Fédération Galactique.

L'histoire commence avec la venue d'un émissaire des 24 Anciens (siégeant au cœur de la galaxie) auprès du Haut Conseil de Sirius. Cet émissaire va expliquer les enjeux en place pour la Fédération en ce qui a trait au nouveau cycle évolutif émergeant. Il demande à un dignitaire, Sethi Sun, de former deux lignées, celle des Khéopsis et des Bel Ashatan. Le but est de faciliter l'intégration des nouvelles énergies en provenance du cœur galactique et, par le fait même, enrayer les zones de conflit naissants. Cependant, la révolte face au saut en conscience gagne du terrain, impliquant en particulier les Reptiliens. Mais même eux découvriront au final qu'ils ont été manipulés par l'élite involutive.

Ainsi, des guerres importantes éclatent. Avec l'épuisement des forces en présence, un plan de résolution du conflit est proposé, impliquant la Terre.

**Certains verront dans ce livre de la science-fiction,
d'autres notre véritable histoire galactique.**

Mintaka

Un élément central de l'histoire se situe dans le système solaire de Mintaka, où se trouve le principal Temple-école. Ce temple est un réceptacle pour la pulsation galactique et forme des prêtres et prêtresses capables de percevoir les instructions du nouveau cycle évolutif.

La structure et les matériaux de l'immense Temple de Mintaka permettent d'optimiser la réception des hautes fréquences émises depuis le centre galactique. Il a aussi la fonction de retransmettre des fréquences adaptées, en particulier grâce à des cristaux-maîtres, à un réseau de temple sur les systèmes membres de la Fédération. Un Conseil de 12 grands prêtres et prêtresses y officie afin de maintenir la fréquence élevée nécessaire à la présence vibratoire des 24 Anciens du cœur galactique. Le temple forme également de nombreux élèves venus de toute la Fédération.

Les Sorayans, une sororité de prêtresses basée sur le système Alnilam, jouent un rôle important en lien avec le temple de Mintaka. Elles sont les gardiennes du Féminin sacré et forment les futures prêtresses, visant à éveiller la présence du Féminin divin en chacun, essentielle pour activer le Germe Un christique.

Le temple de Mintaka et les enseignements des Sorayans vise à préparer la Fédération au nouveau cycle évolutif, en formant des êtres capables de percevoir et transmettre la nouvelle fréquence galactique. Cependant, les conflits émergents ont perturbé ce processus, menant finalement au «plan Terre» comme solution pour transmuter ces énergies.

Vision de rédemption et de réconciliation.

Le livre propose que la solution ne réside pas dans la victoire des « évolutifs » mais dans l'union et la transcendance des deux forces, il s'agit de :

- Comprendre que les Reptiliens ne sont pas intrinsèquement mauvais, mais manipulés, et qu'ils peuvent être ramenés vers la lumière.
- Briser le cycle de violence et offrir une voie de rédemption à tous, y compris aux forces involutives.
- Unir les familles évolutives et involutives par l'amour et la compréhension mutuelle plutôt que par le combat.
- Éveiller le *Germe Un* christique présent en chacun, même chez les êtres les plus sombres.
- Transcender la dualité pour atteindre une nouvelle unité.

Cette vision sera au cœur du *Plan Terre* pour résoudre le conflit de manière pacifique.

Le Plan Terre

Le Plan Terre a été élaboré pour confiner le conflit sur une seule planète et le résoudre définitivement. Cette planète devait être fort spécial. En fait, la Terre est la douzième bibliothèque galactique, destinée à établir l'union avec les 11 premières. Aussi, pour réaliser ce plan audacieux, des âmes volontaires de nombreux systèmes stellaires ont accepté de s'incarner sur Terre. Leur rôle est crucial :

1. Ils portent en eux à la fois les codes du *Germe Un* christique et des codes involutifs, leur permettant de faire un choix conscient.
2. Par leurs choix et actions, ils créent une résonance qui influence l'éveil de tous les êtres, y compris les forces involutives.
3. Leur transformation intérieure est la clé pour stimuler la transformation de l'ensemble.
4. Ils ont pour mission d'accueillir une plus grande portion de leur être solaire/ Je Suis et intégrer leurs *extensions* fragmentées.
5. Collectivement, ils doivent atteindre une *masse critique vibratoire* capable d'influencer toute l'humanité et au-delà.
6. Leur éveil permettra l'activation de la Terre en tant que bibliothèque galactique vivante.

7. Ils sont appelés à créer des *cités-oasis* et des *îlots de lumière*, préfigurant la civilisation du nouveau cycle.

Aujourd’hui, alors que les cycles convergent, le moment est venu pour les Volontaires de se souvenir de leur mission et d’accueillir pleinement leur héritage galactique. Chaque pensée, chaque action compte dans cette phase cruciale du Plan Terre.

En réalisant leur potentiel de *solarisation*, les Volontaires ouvrent la voie à une transformation radicale non seulement de la Terre mais de toute une partie de la galaxie. Leur rôle est donc d’une importance capitale dans l’évolution cosmique en cours.

La Terre : Bibliothèque galactique vivante et carrefour cosmique

La Terre a été codifiée pour devenir la douzième bibliothèque galactique. Sa génétique unique et variée incorpore des éléments des quatre coins de la galaxie, faisant d’elle un véritable carrefour de la vie universelle. Des formes de vie hautement évoluées ont offerts de leur ADN pour participer à la coexistence de multiples formes de vie d’origine galactique variées. Cet ADN est incorporé parmi les millions de formes de vie existant à la surface de la Terre, dans les profondeurs des océans et même dans le magma terrestre. Cette incroyable biodiversité fait de notre planète un joyau cosmique, un condensé vivant de l’évolution galactique.

Un point de bascule

Nous arrivons aujourd’hui à un point culminant où plusieurs cycles évolutifs convergent. L’humanité se trouve à un carrefour : soit elle s’éveille et active le potentiel de la Terre en tant que bibliothèque galactique, soit elle s’autodétruit, laissant le conflit se poursuivre. Chaque pensée, chaque action compte.

L’espoir réside dans l’émergence d’une masse critique d’êtres éveillés capables d’accueillir leur nature multidimensionnelle et de fusionner avec leur *être solaire*. Ce processus de *solarisation* individuel et collectif a le pouvoir de transmuter les énergies involutives et d’activer le plein potentiel de la Terre.

Vers un nouvel âge galactique

Si l’humanité réussit sa mission, la Terre deviendra un phare de conscience pour toute la galaxie. De nouvelles cités de lumière émergeront, servant de ponts entre les dimensions et inaugurant une nouvelle ère de coopération cosmique.

L’issue de ce grand plan repose entre nos mains.

En nous éveillant à notre nature multidimensionnelle

et en choisissant consciemment l’évolution,

nous avons le pouvoir de transmuter un conflit galactique multimillénaire
et d’ouvrir la voie à un nouvel âge d’harmonie cosmique.

Table des matières

Introduction	1
Chapitre 1 Le Haut Conseil de Sirius	7
Chapitre 2 Sethi Sun et Gwin Ogh	15
Chapitre 3 Sethi Sun et Rassilia	33
Chapitre 4 Maab	63
————— Arborescence des lignées Bel Ashatan et Khéopsis	89
Chapitre 5 Mintaka	91
Chapitre 6 Seth An et Actaé	117
Chapitre 7 Le temple d'Antarion	131
Chapitre 8 Christ'al Chaya	145
Chapitre 9 Shamira Elishean Chaya	165
Chapitre 10 Ikyos Merk	185
Chapitre 11 Sha Amin Ra	209
Chapitre 12 Le plan Terre	243
Chapitre 13 Mise en phase des douze portails	259
Glossaire	265

Bien-aimés de l'Un, je vous salue.

*Soyez accueillis dans cet espace sacré et consacré,
l'espace des 12 cristaux maîtres d'An d'Orion,
d'où je communique avec vous.*

*Je suis Christ'al Chaya, maître d'enseignement et de rigueur,
un Melchizédek de la Fraternité dorée d'Orion.*

*Je viens vers vous, humains de la Terre,
pour vous assister dans ce processus d'ascension,
dans ce besoin d'intégration mémorielle et cellulaire.*

*Le temps est venu pour vous de vous souvenir de qui vous êtes,
ainsi que de la portée de votre héritage galactique.*

*Plusieurs parmi vous ont combattu
dans les grandes guerres qui ont leur origine sur Orion.
C'est pourquoi vous devez maintenant apprendre la vérité
afin de vous libérer de ce passé,
et accorder toute votre attention à la beauté du plan
qui vous a amenés sur cette planète Terre.*

*Cette histoire des Mémoires d'Orion vous permettra de saisir
la dynamique sous-jacente à la convergence
des forces évolutives et involutives sur cette planète.*

*Elle vous permettra enfin de retrouver la paix,
en sachant comment il en sera de même
pour tout ce quadrant galactique.*

Soyez pleinement remerciés.

*Et que ces Mémoires, que nous vous offrons par l'entremise
de Shamira et du scribe (une sauvegarde universelle),
vous guident maintenant
vers la voie de la solarisation de votre être.*

Introduction

Le portail

Le portail est là, devant nous, magnifique. Son rayonnement fascine par l'impact qu'il a sur nous. Mon regard contemple les glyphes à sa surface, variant continuellement en intensité et dans leur emplacement. Le rapport entre ce mouvement et notre état intérieur ne semble pas avoir été saisi par Igoual, qui semble bien incertain. Le champ de force nous pénètre complètement. J'entends les réflexions d'Igoual : «Est-ce vrai que non seulement ce champ détecte les propriétés vibratoires des êtres, mais qu'il transmute toutes celles bloquant le passage ? Et qu'est-ce que Christ'al Chaya voulait bien dire par *transmuter* ? D'ailleurs, est-ce que je peux pleinement lui faire confiance ? Nous nous sommes tant combattus ! C'est vrai que la situation n'est plus la même, mais a-t-elle suffisamment changé ?»

– Igoual, tu te poses trop de questions. Je comprends ton angoisse, mais tu y es presque. Tu as devant toi le magnifique Portail de rédemption.

– Mais ce portail peut aussi complètement me désintégrer. C'est ce que certains disent. Comment moi, grand officier des armées reptiliennes et responsable de la destruction de planètes entières, puis-je espérer autre chose que la mort, mon esprit annihilé ? Même le mot «rédemption» me semble bien ironique.

Je sens qu'Igoual est las d'être qui il est. Seth An n'a pas tenu sa promesse envers les siens. Son grand plan n'a apporté que désolation. Les clans reptiliens vivaient le chaos et se savaient maintenant manipulés. Même la mort lui semblait plus douce après tout.

– Igoual, tu dois passer ce portail. Pas seulement pour toi, mais aussi pour tous les tiens.

Shamira est à gauche d'Igoual alors que moi, Christ'al Chaya, je suis à sa droite. Quelques compagnons se trouvent un peu en retrait. Nous ressentons toute la portée du renouveau qui se met en place pour ce secteur de la galaxie et nous maintenons au mieux cette vision afin qu'Igoual puisse aussi la ressentir. Le temps des grandes guerres sur Orion se termine. Mais une clé reste essentielle, et c'est le passage de certains seigneurs reptiliens dans ce portail conçu au cœur même de la galaxie. Le temps du Grand Œuvre est enfin venu, ce temps de la fusion des forces évolutives et involutives, le passage au-delà de la dualité et d'une liberté illusoire. La mort d'Igoual ne servirait pas cette œuvre ni rien d'autre. La clé repose sur son passage volontaire dans ce portail, car un ensemble précis de fréquences vont alors mettre en marche le prochain grand cycle universel.

Bien sûr, tout cela ne repose pas sur un seul individu, mais Igoual est unique. Son charisme sur ses troupes et ses collègues est renommé. Il sera le premier à passer le portail, et ce premier passage sera crucial pour la suite des choses. Mais la dureté de son cœur encore trop présente allait-elle le permettre ?

Shamira et moi, tout en maintenant la vision, percevons bien l'état de confusion profonde d'Igoual. La lourdeur de son passé freine sa décision. En fait, c'est la lourdeur de tous ces conflits qui nous affecte chacun. Même Shamira et moi commençons à perdre l'objectif. Malgré les étapes accomplies ces derniers temps, qui semblaient garantes du succès de ce passage, l'influence des cycles précédents est encore trop présente.

Je ressens fortement que le passé devait être revisité. Des éléments sont encore à considérer – en particulier dans mon propre cheminement. J'en suis fort étonné d'ailleurs. Je constate que le passage n'est pas seulement l'affaire d'Igoual. Je suis aussi impliqué, et plusieurs autres le sont également.

Par où commencer ? Je suggère une pause à Shamira et Igoual. Chacun en a besoin. Pour ma part, je pense que je vais me retirer quelques instants avec ces grands moais, juste à côté.

C'est tout de même fabuleux qu'une petite planète aux confins de la galaxie soit appelée à jouer un si grand rôle. Et cette île, *Rapa Nui*, au milieu de l'océan, a vraiment la vibration idéale pour structurer le réseau des trois Portails de rédemption et des neuf Portails de solarisation.

Je ne peux que sourire au fait que les habitants de la Terre, mis à part les premières générations de shamans de Rapa Nui, n'ont pas encore compris que ces quelques moais, les seuls sur toute l'île à regarder en direction de la mer, regardent en fait un point précis, un sas, qui, sur le plan éthérique, permet un accès instantané vers le système solaire de Sirius agissant comme Soleil central pour ce quadrant de la galaxie. Et ce n'est pas un hasard si la Terre est ainsi connectée à Sirius.

Ah Sirius, magnifique Sirius! Son Haut Conseil a tellement voulu voir la paix se réaliser. Je me sens peu à peu connecté à ses lignes temporelles. Peut-être y trouverai-je l'inspiration pour la prochaine étape, celle devant Igoual et devant tant de ses compagnons, devant nous tous.

Ah! voilà que la vision de ses mers émeraude, si vastes, m'accueille à nouveau...

Chapitre 1

Le Haut Conseil de Sirius

Amena était une magnifique planète, la troisième de ce système solaire à étoile double. Les grands concepteurs des évolutions galactiques avaient réuni les conditions nécessaires afin qu'elle soit recouverte d'eau en totalité ou presque. Les éléments ayant leur contrepartie vibratoire dans la constitution des êtres avec qui ils sont en lien, la fréquence de l'eau allait contribuer à la mission de cette planète, de ce système solaire.

La beauté d'Amena résidait dans ce jeu de l'eau souvent peu profonde avec des fonds marins très variés, parfois de sable blanc permettant à la couleur émeraude de prendre toutes les nuances. À d'autres endroits, les coraux étaient si intenses de couleurs et de rayonnement ! En effet, la lumière blanche, en particulier celle du second soleil, se reflétait sur la structure cristalline de certains coraux et cela créait, avec la mouvance des vagues, des jeux d'étincelles de toute beauté.

La vie s'était développée à partir des océans, où de nombreuses formes de vie étaient présentes. Comme cela se passe en général dans les évolutions planétaires, d'une vie cellulaire simple une vie consciente a émergé. Adaptés à leur environnement, les êtres, de type humanoïde, pouvaient autant se mouvoir dans l'eau qu'à l'extérieur de celle-ci. Ils avaient bâti leur cité principale à une certaine profondeur, pouvant toujours recevoir la lumière du soleil tout en évitant d'être trop affectés par le mouvement des vagues. Ils avaient atteint un tel niveau de conscience qu'ils pouvaient

communiquer avec une Présence qui était en fait la conscience de toutes les formes de vie de la planète. Ainsi, par cette communication, les habitants avaient appris à collaborer avec l'essence consciente de l'eau et pouvaient alors maintenir un champ de force particulier et harmonieux délimitant leurs cités et leur assurant des conditions de vie choisies.

Leur évolution leur avait aussi permis de voyager au-delà des frontières de leur sphère de vie. Les grands concepteurs des évolutions galactiques avaient aussi conçu ce quadrant galactique afin qu'émergent dans des temps convergents les capacités de voyages extraplanétaires des habitants de plusieurs systèmes solaires. Aldébaran, Deneb, Meissa, Véga, Cassiopée, Antarès, les Pléiades, Sirius et plusieurs autres, malgré des environnements différents, étaient tous de type humanoïde et plus ou moins en phase les uns avec les autres quant à leur capacité d'exploration des espaces galactiques. Ainsi, des ententes étaient progressivement intervenues et des conciles avaient été tenus afin de mieux gérer les interactions, les tensions et les échanges entre systèmes. Les plus sages de ces systèmes avaient reconnu Sirius comme un pôle central ayant la vibration adéquate pour avoir l'honneur d'accueillir le Haut Conseil. En fait, Sirius était un Soleil central local, reflet du Soleil central de la galaxie, lui-même reflet de la Source première. Chaque galaxie avait ainsi douze soleils centraux locaux. Les sages reconnaissaient aussi dans la vibration particulière de l'élément eau de cette planète, avec la conscience et l'amour lui étant associés, la vibration la plus élevée pour les assister, les aider à accomplir leur plein potentiel évolutif – quel qu'il soit.

Ainsi, le Haut Conseil de Sirius réunissait les représentants de nombreux systèmes solaires, les sages parmi les sages. En général, il n'était pas nécessaire à ces représentants de se déplacer pour participer aux différentes réunions, la technologie permettant une présence holographique, mais aussi parce qu'ils possédaient la faculté d'échanger sur le plan télépathique.

Ce Conseil apprit à bien jouer son rôle, gérant les défis d'une Fédération en évolution constante. Il savait aussi s'aligner sur les émanations informationnelles en provenance du cœur de la galaxie afin de ressentir les mouvements cycliques d'expansion et d'intégration de la conscience de ce

vaste ensemble. Un grand dessein universel émergeait et chacun cherchait à s'aligner sur celui-ci, même s'il restait encore beaucoup à comprendre.

C'est ainsi qu'un jour le Haut Conseil de Sirius reçut la directive de se préparer à accueillir un émissaire mandaté par le Soleil central de la galaxie. Il était extrêmement rare qu'un tel être se déplace en personne. Tous les représentants ont alors été informés du moment solennel qui se présentait à eux et chacun fit en sorte d'être présent à cette occasion dans toute son élégance.

Très souvent, les rencontres du Conseil étaient transmises directement sur chaque système planétaire membre de ce Conseil. Cette fois, l'invitation fut remise aux seuls responsables des 24 secteurs de ce quadrant galactique. Ainsi, chaque représentant des nombreuses sphères de vie fut reçu devant la grande salle du Conseil. Le comité responsable du décorum avait effectué un travail exceptionnel. Le hall d'entrée vibrait de lumières et de tonalités qui ne pouvaient que rapprocher les êtres de l'âme universelle. Par moments, une lumière unique se manifestait pour envelopper et accueillir chaque dignitaire. Les plantes, spécialement choisies, charmaient non seulement par leur parfum mais aussi par la beauté de leurs fleurs. Une garde d'honneur, composée d'une double rangée de Ménaras, une forme de vie amphibie unique au système de Sirius capable de modifier la forme de leur corps, révélait l'aspect hautement solennel de la rencontre. De grande stature, au corps par moments presque transparent, mis à part un scintillement sur la poitrine et autour du visage, ces êtres avaient un regard qui invitait les dignitaires à la cérémonie du passage. En effet, un magnifique champ d'énergie, dans les couleurs des mers de Sirius, vibrait juste à l'entrée de la salle du Conseil. Son invitation sacrée honorait chacun dans son mandat en tant que Seigneur d'un des 24 secteurs. Sur les épaules des dignitaires une fine plaque, dont la forme pouvait varier, contenait des sceaux particuliers relatifs à la personne et à son secteur. C'était une forme de signature ou une clé quantique qui entrait en résonance avec ce champ d'énergie qui alors s'ouvrirait complètement pour libérer le passage. Ainsi, à tour de rôle, chacun des membres du Conseil, dans un respect total envers sa

fonction et la responsabilité octroyée, traversait le vortex pour se rendre à la place qui lui était assignée dans le Cercle du Conseil.

C'était effectivement un grand jour. Cependant, au-delà de la joie de se retrouver ainsi en Conseil, tous se demandaient ce qui pouvait bien justifier la présence de l'émissaire. Certes, depuis quelque temps, des difficultés inhabituelles émergeaient sur certains systèmes. De plus, des rapports en provenance d'Orion indiquaient même une tension croissante dans le champ de la toile interstellaire. En particulier, une zone de dissonance était apparue sur la ligne Saïph/Rigel. La présence de l'émissaire n'était sûrement pas étrangère à ces problèmes.

La séance d'ouverture complétée, le Conseil se recueillit un moment puis, guidé par Sara Maya, titulaire principale, il établit la cohésion fréquentielle du groupe sur le plan du cœur et de l'esprit. Cela enclencha une mise en résonance avec les cristaux maîtres situés dans la salle du Conseil. Le temps était venu, et avec tout l'apparat qu'une telle assemblée méritait, l'émissaire Shinta Naya Horus Kron se manifesta afin de livrer son message.

«Peuples bien-aimés de l'Un, c'est avec joie que je me présente à vous aujourd'hui. Je suis Shinta Naya Horus Kron. Soyez tous bénis dans l'amour de la Fraternité dorée. Il est bon de vous voir et de ressentir votre dévouement à servir. Tous les défis que vous avez surmontés jusqu'à aujourd'hui vous ont formés afin que vous puissiez faire face à ce qui vous attend maintenant. Les tensions croissantes que vous avez pu discerner indiquent en fait qu'un nouveau cycle évolutif est bel et bien commencé. Vous y trouverez enfin la réponse sur les particularités de ce quadrant galactique et sur la manière dont il est appelé à servir des ensembles beaucoup plus importants. Depuis les débuts de la Création, la Grande Source Mère avait déjà détecté de toutes petites distorsions dans les ondes qui se propageaient. Comme vous le savez, la vie est Une. Toutes les ondes qui se développent en différentes formes de vie sont continuellement en lien les unes avec les autres. Cela est manifeste dans le temporel comme dans l'intemporel. Les petites distorsions perçues ont été comprises dans leur rapport avec le mandat de cette galaxie – celui d'explorer de nouvelles expressions dans la liberté d'être non seulement dans

les dimensions supérieures mais également dans la troisième dimension. Ainsi, un secteur de la galaxie a été choisi afin de concentrer sur lui tous les éléments de la distorsion dans le but de libérer des centaines de millions de systèmes solaires ayant à la subir. La nature première de cette distorsion n'était pas connue. Là aussi, il fallait la rendre manifeste quelque part afin de comprendre son origine et ce qui, dans la conception même de la Création, avait suscité sa présence. Comme vous le devinez peut-être par ma présence aujourd'hui parmi vous, c'est votre secteur qui a le mandat non seulement d'élucider le pourquoi d'une telle distorsion mais aussi de voir comment elle sera transmutée, harmonisée. Il nous apparaît évident à ce jour qu'elle sera la source d'un enseignement important et fondamental au prochain grand cycle évolutif qui touchera beaucoup plus que notre seule galaxie. Nous ne savons pas comment cela va évoluer mais nous savons que cela représente le plus grand des défis que cette galaxie s'est donnés. Sachez aussi que tout votre secteur, celui de la Fédération, a été grandement préparé afin d'optimiser vos probabilités de succès. En particulier, une petite planète d'un système solaire assez anodin en apparence va jouer un rôle clé quant au succès de ce grand plan. Elle vous sera révélée plus tard. Pour l'instant, nous devons nous assurer d'un alignement précis entre deux systèmes clés de votre secteur, soit Sirius et Orion. Notamment, nous cherchons à activer un champ de force de grand potentiel au cœur de la constellation d'Orion, ce qui permettra une mise en phase essentielle avec le cœur de la galaxie et la Source première. Les petites distorsions dans les ondes formant le tissu de la vie universelle que la Source avait déjà décelées il y a maintenant des éons s'accroissent actuellement à un rythme accéléré. Le temps de la Grande Expérience est donc venu.

« Nous aurions aimé voir les divers systèmes d'Orion mieux intégrés à la Fédération à ce moment-ci. Plusieurs systèmes demeurent autonomes. Mais nous allons faire avec cette réalité. Le Conseil des 24 Anciens siégeant au Soleil central de notre galaxie a émis un décret autorisant une modification des matrices dimensionnelles dans ce secteur. Ainsi, il sera possible d'intégrer en votre être une conscience élargie des potentiels impliqués – pour vous individuellement et collectivement sur le plan de la Fédération, et même au-delà de cette galaxie. L'autorisation de ce décret

a été longuement mûrie. Les potentiels sont en effet élevés, tout comme les risques d'une mauvaise utilisation de nouvelles capacités, de nouveaux pouvoirs. Ainsi, afin de favoriser votre action, nous préconisons de maximiser l'alignement entre Sirius et Orion. Notre conseil est de procéder par triangulation, avec un pôle sur Sirius et les deux autres sur Orion. Je demande aux régents d'Orion ici présents d'autoriser la venue d'un haut dignitaire de Sirius parmi vous. (L'accord fut rapidement donné.) Je m'adresse maintenant au sage Sethi Sun de Sirius: avancez-vous s'il vous plaît. Entre vos mains je remets un bien précieux. Il s'agit de deux formes d'empreintes matricielles qui aideront à créer la résonance voulue d'abord entre Sirius et Orion, mais aussi à l'intérieur même d'Orion. Le Conseil de la Fraternité dorée dont je suis l'émissaire a établi que la fréquence interne de deux systèmes en particulier optimisera l'impact des empreintes matricielles, soit Saïph et Meissa. Chacune a une polarité qui devrait bien servir notre but, mais la dissonance actuelle perceptible dans la zone de Rigel nous inquiète quant à l'axe qui se dessine. Il nous faut donc tirer avantage des circonstances actuelles pour mettre en marche le plan dès que possible.

« Ces empreintes matricielles doivent dans un premier temps être intégrées de façon à agir sur l'ADN de vos véhicules d'expression, vos corps dimensionnels. Sage Sethi, votre mandat est de créer deux nouvelles lignées. Accompagné de ces empreintes matricielles, vous trouverez deux êtres de haut rang par leur qualité vibratoire qui accepteront de créer une lignée avec vous, dont les mandats seront les suivants. La première lignée aura pour mandat d'être porteuse de la connaissance des sages de cette galaxie, porteuse donc de la conscience unitaire des univers Père/Mère. L'autre lignée aura pour mandat de structurer les lois/principes permettant la manifestation de cette conscience. Il s'agit ici du maintien d'un point de focalisation sur la conscience unitaire et du comment cette dernière est intégrée, soit son onde de propagation. On aura donc une matrice de réception et une autre de diffusion, un lien d'amour et son gardien. Nous espérons ainsi voir tout votre secteur accéder à la conscience unitaire.

– Sethi Sun, acceptez-vous cette mission ?

– Émissaire, cela serait pour moi un grand honneur.

– Que la Source vous bénisse. Notre amour vous accompagne.

(Shinta Naya remit alors deux coffrets à Sethi Sun. L'émotion était vive au moment où il contemplait ces empreintes.) Shinta Naya poursuit.

« Aussi, afin de soutenir le plus possible l'action de ces lignées, nous sollicitons une autre fois les Seigneurs d'Orion car nous souhaitons voir se créer sur le système de Mintaka une école des Melchizédek. Celle-ci aura le mandat d'accueillir tous ceux qui font partie de la Fédération, afin de les former aux étapes supérieures de la conscience Christos/Melchizédek. À chaque représentant ici présent, d'autres codes matriciels seront remis; ils m'ont été donnés par le Conseil des 24 Anciens, dont vous êtes les représentants. Ces codes agiront sur l'ADN de tous les élèves de la conscience unitaire, mais cette fois en fonction de la dynamique vibratoire de leur propre sphère de vie. Ainsi, chaque code aura une signature unique et vous aidera à maintenir une respiration harmonieuse entre votre expérience et celle de la Fédération. De la sorte, notre invitation à créer dans chacun de vos systèmes solaires une école Melchizédek, en lien avec l'école principale sur Mintaka, sera d'autant plus exceptionnelle.

« Mes amis, l'amour de la Source vous accompagne. Mon amour ainsi que celui de la Fraternité dorée vous sont aussi totalement dévoués. La réussite de ce projet déterminera l'étape suivante dans l'évolution universelle. Vous êtes appelés à devenir les grands enseignants des systèmes solaires en ce moment en formation dans de nouveaux secteurs de cet univers. Cela ne sera possible que si vous réussissez. C'est une grande initiation à laquelle toute votre galaxie participe. Vous avez accès à beaucoup de soutien. Vous aurez à puiser en votre cœur une force nouvelle. C'est celle-ci qui est la clé de votre réussite.

« Je reviendrai parmi vous. Sachez que nous transmettrons à votre Haut Conseil des directives supplémentaires selon la nécessité du moment.

« Que votre lumière intérieure rayonne de toute sa beauté. »

Sur ce, Shinta Naya Horus Kron disparut simplement, laissant une fine lumière suscitant l'accalmie remplir la salle, car certains représentants ressentaient des émotions vives. D'une part, celles-ci étaient causées par la portée des informations données et la nouvelle responsabilité qui

incombait au Conseil. D'autre part, la vibration même qui émanait du Seigneur Shinta Naya Horus Kron touchait profondément le cœur de chacun. Bien sûr, il était un émissaire du Conseil galactique, mais en lui-même il impressionnait. De grande stature, il avait une peau d'un bleu profond, et son crâne oblong portait une coiffe très haute. En outre, ses yeux larges et pénétrants dégageaient une sagesse apparemment sans fin. Pendant sa communication, sa plaque pectorale, garnie de fins minéraux lumineux, émettait différents glyphes à sa surface et dans l'espace autour de lui. Ces glyphes avaient la propriété de transmettre des blocs d'information très riches en images et en ressentis, allant bien au-delà des simples mots partagés. Les membres du Conseil venaient de vivre une expérience unique à bien des égards et ils en étaient conscients.

Sara Maya, la présidente du Conseil, se leva : «Chers collègues, ce message appelle tout ce que nous sommes à une participation pleine et entière, à un total dévouement à cette nouvelle phase de la mission de notre Fédération. En fait, comme vous le ressentez déjà, cette phase offre un passage intérieur vers une perception de la réalité qui fera de chacun un être fort transformé. C'est le passage annoncé par nos grands sages depuis longtemps. Le temps est enfin venu. Réjouissons-nous.

« Nous nous retrouverons dans trois jours pour discuter des stratégies qui s'offrent à nous. Pour le moment, je demanderais à Sethi Sun de m'accompagner. À tous, je suggère un temps de repos et d'intériorisation. Que la paix de la Source soit avec vous.»



ARIANE
ÉDITIONS